



**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio Jimenez
Ruiz**

Nombre del trabajo: reporte de lectura

Materia: Interculturalidad y salud II

**Grado: 2° A Licenciatura Medicina
Humana**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas 29 de abril del 2021

Interculturalidad y salud.

Terapéutica con imanes en infecciones del aparato coccometar

Los magnetos o imanes llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata.

El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia hacer un aporte a la circulación natural del cuerpo y su aplicación médica tiene a restaurar en el organismo sus parámetros normales de la salud.

El tratamiento de los imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio.

El polo norte por ejemplo tiene una acción de retardo controla las infecciones bacterianas y puede neutralizar las células cancerosas. El polo sur por su parte mediante potencia, calor y fuerza en la zona articular reduce la inflamación y alivia el dolor corporal.

La mayoría de las personas se cansa el magnetismo, ya desde hace tiempo el magnetismo tiene existencia en la vida cotidiana.

Los imanes tienen características permanentes entre estas mercancías algunos es importante deben ser de mediana o alta potencia más de 1000 gauss se consiguen en motores eléctricos computadoras, fuentes de energía generadores, bocinas grandes etc.

Pueden ser medidas en las instituciones pedagógicas que poseen gaussímetros

5 pueden ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales
6 sus acciones fundamentales son analgésica, antillogística y bacteriostática.
7 pueden utilizarse una brocha para detectar cual es el polo norte.

Y estos son algunos parámetros y características de los imanes.

En mi opinión personal considero que los imanes si tienen una gran función en los humanos tanto como aliviar dolores y psicológicamente por que cuando me sentía mal me llevaban a los imanes y salía súper relajada y como nueva.

BIBLIOGRAFIA (González, s.f.)

Bibliografía

http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf

Silva, D. A. (julio- agosto de 1994). *conamed.gob.mx*. Obtenido de www.gob.mx/conamed: